



*Les élèves du collège et du lycée témoignent de leurs échanges Erasmus+ lors de la conférence tout public*

### **L'Europe, un atout pour se former**



Des élèves du collège ont participé avec succès à un échange scolaire financé par Erasmus+ en juin 2022, échange soutenu par l'AJP – Association de jumelage de Pornic- et ont présenté samedi 15 octobre 2022 dans le cadre des Erasmusdays leur implication européenne lors d'une conférence au Val Saint Martin ouverte à tout public :

#### **L'Europe, un atout pour se former Samedi 15 octobre 2022, Espace du Val St Martin, Pornic**

9h : accueil des participants

9h30 : mots d'accueil

9h45 : « L'Europe, un atout pour se former »

10h30-12h00 Promouvoir la mobilité des jeunes dans l'UE

témoignages de jeunes ayant effectué des projets Erasmus+ dans l'UE.

Il était vraiment intéressant de pouvoir représenter le collège et échanger avec différents partenaires lors de la Rencontre départementale des comités et associations de jumelages à Pornic.

Les élèves du collège et ceux témoignant pour le Lycée du Pays de Retz ont tous souligné l'importance et la richesse des échanges européens, Titouan a même ajouté qu'il s'en souviendrait toute sa vie.

La rencontre des publics scolaires et non scolaires renforce notre espace géographique comme pôle européen.

Véronique Nocet